

BERITA TERBARU

Pengukuhan Difinitif Pimpinan DPRD Belitung Timur 2024-2029

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 16, 2024 - 09:47



BELITUNG TIMUR - Rapat Paripurna pengucapan sumpah janji pimpinan DPRD kabupaten Belitung Timur masa jabatan 2024-2029 dipimpin ketua sementara Fezzi Uktolseja (PDI-P), wakil ketua 1 Agus Firmansyah (PBB) wakil ketua 2 Dwi Nanda Putra (Partai Golkar) yang kemudian juga menjadi ketua wakil ketua difinitif DPRD Kabupaten Belitung Timur, bertempat di ruang sidang DPRD Kabupaten Beltim, Selasa (15/10/2024).

Sumpah janji dipimpin oleh Ketua pengadilan negeri Tanjung Pandan beserta oleh rohaniawan dari Kementerian agama Kabupaten Belitung Timur.

"Sumpah janji ini selain disaksikan diri sendiri juga disaksikan oleh Tuhan Yang Maha Kuasa, Tuhan Maha mengetahui apa yang anda ucapkan apabila yang tersimpan dalam hati kepada Tuhan itulah akan saudara berikan" ujar Decky Christian ketua Pengadilan negeri Tanjung Pandan.



Fezzi Uktolseja Ketua DPRD Kabupaten Belitung Timur mengatakan dedikasi untuk kepentingan rakyat dan juga kemajuan daerah berkomitmen untuk menjaga independensi lembaga ini memperjuangkan aspirasi masyarakat dan memastikan bahwa setiap kebijakan yang dihasilkan berpihak kepada kepentingan bersama.

"Tantangan yang dihadapi kedepan tentu tidaklah mudah namun dengan kerjasama dan dukungan dari seluruh pihak saya yakin kita mampu menghadapi berbagai tantangan tersebut demi kesejahteraan masyarakat dan juga kemajuan Kabupaten Belitung Timur yang kita cintai" tegas Fezzi.

Ditegaskan Fezzi kedudukan dan fungsi DPRD sebagai lembaga perwakilan rakyat daerah yang berkedudukan sebagai unsur penyelenggara pemerintah daerah memiliki fungsi untuk penyusunan pembentukan Perda penganggaran APBD serta pengawasan penyelenggaraan pemerintah daerah sesuai dengan amanat undang-undang nomor 23 tahun 2014 pasal 92 dan 149 untuk mencapai hasil yang maksimal dari fungsi tersebut tentunya kinerja DPRD perlu diperkuat dan ditingkatkan.

" Kami mengajak seluruh anggota DPRD untuk menunjukkan kinerja yang baik dalam melaksanakan Tri fungsi tugas DPRD seperti dalam keaktifan baik ketugasan dalam kelengkapan dewan maupun rapat pimpinan agar kita tetap

solit dalam menjalankan tugas dan wewenang sebagai anggota DPRD dalam kurun waktu dekat ini banyak agenda yang telah menanti diantaranya pengesahan tata tertib, pembentukan alat kelengkapan dewan, pembahasan evaluasi terhadap perubahan anggaran pendapatan dan belanja daerah tahun 2024 dan pembahasan APBD tahun anggaran 2025 serta tugas-tugas lainnya" ujar Fezzi menutup sambutannya.



Pjs Bupati Belitung Timur Asmawa Tosepu mengatakan kolaborasi dan sinergi antara eksekutif dan legislatif memiliki peran yang sangat strategis dalam mewujudkan pemerintah yang efektif dan pelayanan publik yang optimal.

"Kami meyakini bahwa jika kita dapat dengan harmonis setiap kebijakan dan program akan berjalan dengan baik dan memberikan dampak nyata bagi masyarakat dalam visi nasional menuju Indonesia emas 2045, peran daerah menjadi sangat penting. Belitung Timur dengan segala potensi yang dimiliki harus turut berkontribusi untuk mewujudkan cita-cita besar tersebut namun pencapaian ini tentu tidak dapat diraih secara sendiri-sendiri" ujar Asmawa.

Dikatakannya semboyan kita Satu Hati Bangun Negeri, maka mengajak seluruh jajaran eksekutif legislatif untuk bergerak bersama membangun Belitung Timur yang maju sejahtera dan berdaya saing Mari kita satukan langkah dan pikiran memastikan setiap keputusan yang kita ambil berpihak kepada kepentingan masyarakat masa depan daerah.

Selanjutnya kata Asmawa melalui kesempatan ini mengajak seluruh stakeholder Kabupaten Beltim untuk melakukan transformasi di bidang ekonomi. Saat ini kita tidak bisa lagi hanya bergantung pada sektor tambang khususnya timah Agar perekonomian kita semakin berkelanjutan dan inklusif, sudah saatnya kita menambahkan potensi dari sektor lain seperti perkebunan perikanan pariwisata dan industri kreatif.

"Perkebunan dan perikanan memiliki prospek besar jika dikelola dengan baik selain itu potensi Wisata Kita dengan kekayaan alam dan budaya dapat menjadi daya tarik yang luar biasa sementara itu industri kreatif juga bisa menjadi ruang bagi generasi muda untuk inovasi" ujarnya.

Melalui transformasi ekonomi menurut Asmawa Belitung Timur dapat tumbuh lebih kokoh dan mandiri kolaborasi antara pemerintah masyarakat dan swasta menjadi kunci dalam mewujudkan visi misi tersebut.

"Mari kita bersama bergerak menuju perekonomian yang lebih kompetitif membuka peluang kerja baru dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat" ujarnya menutup.

Jurnalis: Helmi M. Fadhil